

南丹そのべ七夕まつり(市商工会青年部主催)が開かれ、会場の園部町宮町シンボルロードは、露店や浴衣姿の子どもたち、家族連れて道いっぱい埋め尽くされました。

当日表彰が行われた創作七夕飾りコンクールでは、南丹市長賞一般の部に「美園町園寿会」、子供の部に「木崎町子供会」が受賞。沿道の七夕飾りには「ホームランが打てますように」「地球が平和に」などと夢や願いがあふれています。また、京都伝統工芸大学校学生による竹灯ろうも並び、会場は七夕らしい雰囲気に包まれました。



▲まつりを楽しむ人々でシンボルロードは埋め尽くされました

「夕暮れのひととき、星に願いを」

(7/5 第27回南丹そのべ七夕まつり)

盛夏を満喫



▲整然とした動きを披露する園部小学校鼓笛隊

そろいの衣装で足並み合わせ、整列をした園部小学校鼓笛隊が、午前10時から元気良く園部町内をパレード。南丹そのべ夏まつりオープニングを飾りました。市役所駐車場では、集まった多くの観客の前で鼓笛演奏や華麗な旗さばきを披露。園部高校吹奏楽部・園部吹奏楽団による演奏、そして中国から文化交流に来られた杭州市双芸舞踊団の少女たちによる中国舞踊も披露され、大きな拍手が送られました。午後には子ども映画の上映、そして午後6時からはアルトサックスプレイヤー矢野沙織さんとジャズボーカリスト東かおるさんを迎えて「そのべ夏ジャズ」が夏の夜を華やかに演出しました。



▲ジャズ演奏と軽快なトークが心地よい一夜を演出

「日吉ダムにぎわう 子どもたちの歓声」

(7/20 スプリングスフェスタ2008)



▲夢中で金魚を追いかける子どもたち

日吉町観光協会主催のスプリングスフェスタが、スプリングスひよし周辺で開かれ、里の市まつりや日吉ダム水上見学会、魚つかみ大会、花火大会など、市内外から多くの人でにぎわいました。

魚つかみ大会では、せせらぎ水路に放された約5,000匹の金魚を、子どもたちはびしょぬれになりながら捕まえました。猛暑日になったため、水温が高く金魚は夏バテ気味でしたが、訪れた参加者らは夜の花火大会までの多彩な催しを満喫しました。

「華やかに音符でつないだそのべの夏」

(8/15 2008 南丹そのべ夏まつり)